
平成２６年第１回役員班長会 

議事録 

・日時    平成２６年５月１８日 

・会場    荒井山ハウス２Ｆ 

・出席者 役員:坂東総務部長・小林厚生部長・鶴羽広報部長・林施設保安部長・佐々木

衛生部長・野中女性部長・花田広報部員・大島女性・総務部員・戎会長 

     班長:荒谷２班長・高田３班長・市原５班長・高橋６班長・小野１１班長・岡

本 16班長・佐藤７班長・三戸 10班長・中井 13班長・中里８班長 

                                 合計１９名 

 

書記  坂東総務部長 

 

１ 戎会長挨拶 

  主旨：4/27 総会での質疑で役員班長会に差し戻しされた２提案（防災備蓄・総務セキ

ュリティ）と小学校新入学生に対するお祝いについての審議をお願いしたい。 

     連絡事項としては、６班長の久保氏が一身上の都合で職務追行が不可能になり 

     替わって高橋昇氏に新班長をお願いすることになり了承願いたい。 

新入学生の対応 

① 大倉山小学校新入学１年生は当町内会では８名が対象。内２名が非会員である。よ

って平等性を欠く事は出来ないので来年春まで見送って検討する事が妥当と考え

る（戎会長） 

② 会報でお悔やみ以外の喜び事案、掲載としてお祝いとして取り上げたいが、今年度 

対応するのであれば会報掲載は無で祝い品のみ手交するべきと考える（鶴羽Ｂ） 

③ 班長から対象会員の経緯内容が重要で班長の見解を聞くべき   （佐々木Ｂ） 

④ 円山小学校に新入学した知人にあなたの町内会はどうと聞かれ返事に困った。入会

に際しもっとわかりやすいパンフに祝いを明記し納得できるようにすることが重

要 。又次年度からでなくなぜ今年ができないか釈然としない。今年実施するべし

≪高橋６班長≫ 

○以上の審議の結果、採決し賛成多数で今年度から¥2000 円の図書券を手交する

ことになりました。対象外の２名については総務部長より意向を覗う事としました。 

総務セキュリティの件 

○５月にＡ４サイズ収納金庫を購入したので、ＵＳＢメモリー２個、会長印、ハウ

スキー、防災庫キー、名簿を保管しています。（戎会長）説明があり特段異論なく

了承された。 

防災備蓄の件 

１ 



 幸福の科学さんから防災備蓄庫の申し出があり、方向性の審議をお願いしたい．≪戎≫ 

 他町内会乗った意を聞かせてほしい。≪佐々木Ｂ≫ 

 円山西町で 90万・明和会で５０万の備蓄がある当町内会としても 30万ぐらいの目標二

したい≪戎会長≫ 

○採決の結果賛成多数で幸福の科学さんへの防災備蓄をお願いする方向で可決しました。 

 （何を、どれくらいにつては今後検討する事になります） 

 

各部報告 

総務部 各班長さんにお配りした書類に不足があれば申し出てください。≪坂東Ｂ≫ 

    防災ツアーについては５月１９日が締めになっていますが多少延長し 25名迄

にしたい。 

女性部 ７月にステンドグラス体験教室・８月陶芸教室。１０月には温泉ツァー（定山       

    渓温泉森の謌９を予定しています。≪野中Ｂ≫ 

施設部 幸福の科学正門付近側道にヒビが有りレジデンス横道陥没と合わせ中央土木

に連絡したい。 

衛生部 町内管轄２６基中５基の今季交換を考えている。 

衛生部 歩道美化運動の一環で今週、札幌聖心女子学院生徒さんによるバス停プラン

タン設置が実施予定。６月１９日は清掃ボランティアが予定されており参加

者を募集したい≪戎会長≫ 

厚生部 ラジオ体操 7/26〜8/8 宮中正門グランド（グランド使用願を総務より提出願い

たい）七夕祭り 8/8(焼きそば・焼き芋・綿菓子・ポップコーン)をやりたい 

    敬老≪７５歳・８０歳・９０歳・１００歳≫対象にギフト券贈呈 

    グランドゴルフ:今年は厚生部として手伝いたい（体育の日） 

会計部 :羽鳥会計部長へのつなぎは私戎がやります。 

広報部 広報の個配を廃止し回覧としたいこれにより３回で約１０万の節約になる。 

    総会で印刷個配が望ましいとする意見があったので採決をお願いしたい。 

○採決の結果：賛成多数で回覧する事に決しました。 

その他：３班長よりゴミの投げ込みがあり迷不法投棄は迷惑為そのものなので会報に 

    掲載して欲しい。 

○衛生部の検診回覧は女性部長を通すので遠慮なく申し出てください（佐々木Ｂ） 

○ジンギスカン実行委員長より 

 ９月第１日曜、だめな場合は第２日曜でお願いする。≪鶴羽実行委員長≫ 

 

以上 
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                              総務部坂東記 


